



## Divorce apres 6 ans de separation

Par **Fred26**, le **30/03/2016** à **22:44**

bonjour a tous, je viens sur ce forum pour solliciter votre avis et eventuellement votre aide. Je relate, le plus objectivement les faits.

Il y a 6 ans je vivais dans la drome avec ma femme et mon fils de 6 ans. Notre relation etait difficile, aussi nous avons decide de ne plus vivre ensemble, tant la cohabitation etait difficile. A ce moment, elle m'a dit qu'elle preferait partir sur Marseille, car aucune attache la ou nous vivions. Evidemment elle est partie avec notre fils. J'ai accepte car je voulais a tout prix eviter le conflit pour ne pas perturber notre fils.

Elle s'est donc installer à marseille dans un appart plutot precare. Un an apres elle a trouve un appart et n'ayant aucun revenu, j'ai pris cet appart a mon nom et j'ai pris en charge le loyer de maniere temporaire au depart, car je voulais qu'ils soient mieux installés.

J'ai dès la séparation demandé ma mutation pour me rapprocher de mon fils, mais mon employeur m'a mis une echeance de 4 ans.

Dans l'attente de ma mutation j'ai toujours tout financé pour mon fils, j'ai pris mon fils quasiment tous les week end. Et j'ai toujours calé mes congés sur les congés scolaire. Je pense avoir passé quasi plus de temps avec mon fils que sa mere.

Je suis toujours parti en vacances avec mon fils, j'ai tout fait pour qu'il soit bien, équilibré, pas trop perturbe par la séparation.

Pendant toutes ces années, mon ex compagne n'a jamais reussi a demarrer une activite professionnelle stable. J'ai donc toujours tout financé pour que la situation ne soit pas trop difficile pour eux (facture, scolarite, loyer, vetements, mobilier, jouets, vacances...). J'ai vraiment fait de gros sacrifices et de grosses privations, car je n'ai pas un salaire de ministre. Mais sans mon fils je ne faisais pas grand chose, car je n'avais qu'une hate a chaque fois, de le retrouver le week end. Donc je n'etais pas trop regardant sur les depenses. Et de plus, etants en bon termes, j'ai toujours pu avoir mon fils qd je voulais. Notre relation est fusionnelle, tous les vendredis en sortant de l'ecole il m'appelait pour me dire "tu viens dans combien de temps?", "je passe le week end avec toi?"

En 2013, mon ex a démarré une activité commerciale, pour laquelle je lui ai "preté" 25000euros, en me disant peut etre qu'un jour si ca marche, elle pourra me rembourser. Je ne lui ai meme jamais demandé quoique ce soit, aucune contrepartie. Mon seule souhait etait qu'elle reussisse, qu'elle s'epanouisse, et que notre fils soit heureux.

Bref les rapports etaient bons, je profitais pleinement de mon fils. Nous passions de super moments ensemble, de super vacances, tout allait tres bien, et tres sincerement ca m'allait bien.

Il y a un an et demi j'ai donc ete muté sur marseille, avec perte de salaire, cout de la vie bcp plus cher (impots, loyer....)et donc forcement ca devenait difficile à assumer. J'ai donc a quelques tentatives précisé qu'il faudrait qd meme qu'elle démarre une activite perenne afin

d'être autonome. Mais son commerce n'a jamais vraiment démarré.

En septembre 2015, mon fils est venu vivre chez moi, car je suis dans un quartier plus sympa qu'elle, avec un meilleur collège, et je suis plus à même de l'accompagner dans sa scolarité.

Sauf que depuis un an, la situation financière n'a pas changé, je paye je paye et nous sommes deux chez moi. J'ai quelques économies, mais elles sont en train de s'envoler.

Il y a un mois, elle m'annonce qu'elle va partir quelques jours chez une amie en Thaïlande. Soit, je me dis elle a besoin de se reposer, pourquoi pas. Sauf que quelques jours après, j'apprends que son séjour est prévu pour une durée de 3 semaines. Elle n'a pas d'argent, emmène rarement notre fils faire des activités, se plaint régulièrement de sa situation, et elle part 3 semaines, en fermant son magasin.

Mon fils et moi nous vivons pas mal, mais là je me suis senti obligé de lui demander si elle ne trouvait pas que c'était un peu exagéré de partir 3 semaines, fermer le magasin (pas d'entrée d'argent), hors vacances scolaires (donc sans notre fils), et que moi pendant ce temps là, j'assume la situation.

Et là évidemment c'est parti au clash, elle est devenue hystérique. Grosse grosse dispute, et ce que je redoutais, elle m'a menacé de reprendre notre fils (sincèrement je crois que ça l'arrange que je le garde moi, mais elle sait que c'est mon point faible), et les menaces ont été jusqu'aux insultes, dépôt de plainte s'il lui arrivait quelque chose (je ne sais pas quoi car je ne l'ai pas menacée), mais je pense qu'elle insinuait qu'elle pourrait faire comme si je l'avais agressée, et elle a fini par me dire "ce que tu m'as dit là, tu vas le payer jusqu'à la fin de ta vie".

Bref j'aime mon fils, je suis très impliqué dans sa scolarité, je suis parti à New York avec lui pour son anniversaire l'an dernier, je ne sais pas vivre sans lui.

Je précise que nous n'avons jamais divorcé puisque ni l'un ni l'autre n'avons refait notre vie et vu que tout allait bien, on ne s'est pas mis de pression là-dessus. Alors voilà, au vu des menaces, je me dis que la situation ne peut plus durer. Les choses doivent être claires pour la garde de notre fils, je ne veux plus subir ce genre de menaces. Je ne dors quasi plus tellement ça m'angoisse.

Et puis je voudrais que financièrement je sois libre, libre de profiter de la vie, avec mon fils, de voyager, de partir les week-end.

J'ai deux craintes pour la procédure de divorce :

Premièrement, Je ne veux pas la priver de son fils, mais je ne conçois pas moins qu'une garde alternée, je serais anéanti si je ne pouvais le voir qu'un week-end sur deux. Sans compter les conséquences sur sa scolarité.

Deuxièmement, J'ai donné beaucoup beaucoup d'argent pendant ces 6 années, et elle n'a pas été capable de s'assumer matériellement. Aussi, j'aimerais savoir si tout ce que j'ai donné peut être pris en compte. Car si je dois verser une indemnité compensatoire, et diviser les économies qu'il me reste, je trouverais ça très injuste, et ça voudrait dire que je ne suis pas prêt de m'offrir de bons moments avec mon fils.

Aujourd'hui, il lui reste plus d'argent en fin de mois pour elle seule, que ce qui nous reste à

moi et a mon fils.

Je croyais la connaitre, j'avais confiance, on a un enfant adorable ensemble, je pensais que ce genre de lien ne pouvait pas permettre de trahison, je suis tellement déçu, j'ai tellement voulu que tout se passe bien, qu'on entretienne cette bonne relation, qui était genial pour notre fils.

Mais la ce n'est plus possible

Je sais que cette histoire est longue et complexe, mais si quelques sait m'aider, me conseiller, me rassurer par rapport à sa propre experience, ca me ferait avancer.

Je vous remercie.